



## Jumlah Lansia DIY Meningkat

**UMBULHARJO (MERA-PI)** - Peringatan Hari Keluarga Nasional (Harganas) di DIY menyoroti penduduk usia lanjut (lansia) yang jumlahnya diperkirakan meningkat signifikan. Wakil Gubernur DIY Paku Alam X menyatakan, berdasarkan proyeksi penduduk di DIY, jumlah lansia dan remaja dari tahun 2010 sampai 2035 tumbuh secara signifikan.

Bahkan lansia di DIY akan menempati proporsi terbesar dibandingkan provinsi lain. Sedangkan jumlah remaja pada posisi sekitar 1 banding 4 penduduk. "Kondisi yang timpang dari sisi usia ini hendaknya dapat dikelola dengan baik. Melalui keluargalah pendidikan saling berbagi dan menghargai diwujudkan," ujar Paku Alam X dalam peringatan Harganas ke-24 tingkat

DIY di Balaikota, Rabu (5/7). Menurutnya, tatanan kehidupan masyarakat saat ini telah banyak berubah. Dimana orangtua menjadi semakin sibuk bekerja. Anak-anak remaja cenderung bersikap hedonis dan lansia belum mendapatkan perlakuan yang memadai. Dengan proyeksi pertumbuhan lansia di DIY yang meningkat signifikan maka patut menjadi perhatian. Di

mulai dari lingkungan yang terkecil pada keluarga.

"Keluarga adalah pranata sosial pertama dan utama dalam membekali nilai-nilai kehidupan seperti nilai keadilan sosial, moral dan agama, kemanusiaan dan kebangsaan. Diharapkan melalui peringatan Harganas ini, keluarga-keluarga di DIY semakin berketahanan," ucapnya.

Sementara itu Deputy Bidang Keluarga Sejahtera dan Pemberdayaan Keluarga Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional Ambar Rahayu berharap peringatan Harganas bukan sekadar seremonial. Tapi mengenalkan dan mengingatkan ke masyarakat bahwa keluarga adalah wahana penting mewujudkan

keluarga sejahtera.

"Keluarga harus berkumpul berinteraksi dan berdaya. Keluarga memiliki peran dalam nilai integritas, etos kerja dan gotong royong. Kita mengupayakan membangun keluarga berencana lewat pembentukan Kampung KB," papar Ambar.

Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti menuturkan perkembangan teknologi menjadi tantangan tersendiri dalam mewujudkan ketahanan keluarga. Oleh karena itu hal tersebut harus menjadi perhatian bagi berbagai pihak. Ditegaskan pembangunan ketahanan keluarga sendiri menjadi salah satu perhatian pemkot dengan bersinergi kepada PKK dan Dharma Wanita. (Tri)-m



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005